

【出席率】 会員63名中48名

【先々週の出席率】 91. 53%

【先週のメイクアップ】

8/8 地区米山奨学委員会打合せへ  
星野健司君 佐々木常行君

8/8 地区クラブ奉仕委員会（新潟）へ  
荒澤威彦君

8/14 三条北RCへ 西巻克郎君



## 会長挨拶

坂本 洋司 会長

## クラブ会報特別企画

### あの人あの時



佐藤栄祐君

国際ロータリー会長

ウィルフリッドJ. ウィルキンソン [カナダ]

第2560地区ガバナー 渡辺 敏彦 [新潟南]

第4分区AG 藤井 三明 [分水]

会 長 坂本 洋司

幹 事 船久保孝志

S A A 大 溪 秀 夫

事務局

〒955-8666 三条市旭町2-5-10

三条信用金庫本店内

☎0256-35-3477 Fax 0256-32-7095

E-maile info@sanjo-minami.jp

URL <http://www.sanjo-minami.jp>



ご挨拶を申し上げます。

先週は、お盆のお墓参りで休会でした。今年のお盆は特に猛暑で、16日には岐阜、群馬では40.9度という歴史的な記録を作り、熱中症で各地に死者までも出たようございます。まだまだ厳しい残暑が続いておりますが、皆様方には是非ご自愛をいただきたいと思います。

夏の甲子園大会もすでにクライマックスを迎え、今日の準々決勝 2 試合の結果、いよいよベスト4が決定致します。今年は県代表の新潟明訓高校の活躍で、手に汗握る興奮等もあり、楽しませていただきました。

8月17日は1997~98年度のカナダからの一年交換学生ビッキーさんの歓迎会でした。私は公務で出席できませんでしたが、社会人となられたビッキーさんとの再会に楽しい一夜であったことと思います。ご出席いただいた皆様方には感謝申し上げます。

さて、8月25日は何の日かご存知でいらっしゃいますか？

昭和33年（1958年）に世界で初めてインスタントラーメンが日本で発売された日とのことです。そして、それに因み、8月25日を『ラーメン記念日』としたそうです。私もラーメンが大好きで、若い頃から全国各地に出張した折にはよく食しました。

ラーメンという具のシナチクは欠かせないものですが、そのシナチクは昭和50年代に『メンマ』と呼ばれるようになったそうです。メンマは麻竹（マチク）のタケノコを乳酸発酵させた中国の加工食品ですが、『メンマ』は中国語ではなく、和製中国語ということで中国では通用しないようです。

そもそも、メンマをラーメンの具にすることを考案したのは日本人だそうで、当時の南京町に出入りしていた日本人が、華僑の人達が食べている豚肉に煮物とメンマをラーメンに載せて食べたところ実に美味しかったということで、それ以来、ラーメンにはチャーシューとメンマが定番になったとのこと。

本日は、天田会員の卓話です。天田さんによりしくお願い申し上げまして、挨拶と致します。

## 幹事報告

船久保 孝志 幹事

### ●2007~2008年度 地区大会に関する当クラブの対応について

#### 2007~2008年度地区大会

と き 2007年11月17日(土)・18日(日)  
ところ 地区大会 : 朱鷺メッセ  
R I会長代理歓迎晩餐会(17日) : ホテルオークラ新潟  
記念講演 講師 慶応義塾大学教授 竹中平蔵氏

\*11月18日を地区大会出席例会とし、19日(月)を振替えと致します。  
通常例会同様、会員皆様のご出席をお願い致します。



～ 8月20日 25,000円 今年度累計 187,000円 ～

- 坂本君 残暑お見舞い申し上げます。本日は天田匡会員の卓話です。よろしくお願い致します。来週は夏忘れ例会ですが、公務が入り欠席致します。よろしくお願い致します。
- 船久保君 天田さん、卓話宜しくお願い致します。
- 天田君 本日は卓話ですが、私の大好きなロシアの話をさせていただきます。一度ロシアへお出かけ下さい。
- 岡村君、佐藤(秀)君、田代君、田中(久)君 天田さん、卓話ご苦労様です。「日露交流」の話楽しみにしています。
- 佐藤(栄)君 ビッキーは皆様のご協力で楽しい盆休みを過ごして帰って行きました。
- 長谷川君 残暑お見舞い申し上げます。一年留学生のビッキー晶子さんを囲んだ歓迎会に同席させて頂きました。昨日、名古屋へ行く彼女を見送って新潟空港まで送り届けました。安達さんご苦労様です。
- 荒澤君 先日、中畑清の講演会を聞きに行き、帰りに本人に東京駅まで車で送ってもらいました。車種はベンツでCLSAMG55、ナンバーは背番号と同じ「24」でした。
- 吉田(秀)君 猛暑のお盆でしたが、どうやら峠を越えたようです。まだ残暑はあると思いますがもう少しの辛抱です。
- 滝口君 20本もらった松や梅の木、1本枯らしただけで19本が元気に夏を越えられそうです。今朝方の大雨には心配で五十嵐川まで見に行きました。増水はなし。
- 鈴木(武)君 やっとうるさい孫達が帰りました。ホッとしたところです。
- 坂井(範)君 今日は市の「ノーマイカーデー」ということで、自転車で動いています。
- 佐藤(譲)君 残暑お見舞い申し上げます。
- 坪井君 残暑お見舞い申し上げます。暑い暑いお盆でしたね。まだ暑さが続くようです。ご自愛下さい。
- 若井君 新潟明訓の健闘をたたえて！！
- 嘉瀬君 毎日暑い日が続いていますが、元気に動けることに感謝の毎日です。
- 佐々木君、田中(悌)君、銅冶君、野崎君、野水君、渡邊(久)君 BOXに協力致します。
- 安達君 ボックス協力に感謝申し上げます。

# 卓話

「観光を通じた日露交流」

天田 匡 会員



## 新潟県との交流

- 新潟市・
- 1965年4月 ハバロフスク市と姉妹都市提携
- 1991年2月 ウラジオストク市と友好提携
- 1992年8月 旧豊栄市が交流開始
- 新潟県とハバロフスク州・沿海州と交流が活発

## 私のロシアとのかかわり

- 1990年2月 JTB新潟支店海外旅行課長で着任
- 1991年1月 ソ連極東（ハバロフスク・ウラジオストク・サハリン）を初めて訪問

- 1991年5月 JTB新潟支店内に環日本海企画室設置
- 同 6月～9月 ソ連極東ビジネス視察団シリーズで催行
- 同 10月 新潟ウラジオストク友好の翼
- 1992年5月 新潟ウラジオストク友好の翼
- 同 6月 JTBウラジオストク友好の翼
- 同 6月 新潟県民の船 ウラジオストクへ
- 同 10月 シベリアフィッシング視察⇒1993年よりロシア極東釣紀行シリーズ化
- 1994年3月 間宮海峡犬ゾリで横断
- 1995年～ 間宮林蔵の導き？により茨城県 JTB 水戸へ転勤
- 2001年1月 間宮海峡横断シリーズ化
- 2001年2月 JTBツアーズ三条支店へ
- 2006年4月 ロシアより訪日団体の受け入れ開始 花見ツアー・マドンナツアー
- 2007年4月 ハバロフスク・ウラジオストクから花見ツアー受け入れ

## ロシアの魅力

- ロシア極東 : 新潟～ハバロフスク 週1便 (夏季は3便) 所要時間 2時間10分
- 新潟～ウラジオストク 週2便 所要時間 1時間40分

ヨーロッパの文化

手つかずの大自然・・・アウトドアツアー・フィッシング・ラフティング・トレッキング等  
ペトロフ島（年間1000名のみ入島許可の島）エコツアー

## インバウンドツアー ロシアからの訪日観光客

ロシア人の日本の魅力

- ヨーロッパ・モスクワより近い隣国
- 東洋文化・日本食・日本製品・日本車（中古車）
- オイル景気で富裕層の増大

ビジネス客以外の観光を目的としたロシア人の受け入れ

保証人・身元引受人の問題 ⇒ 15年間の付き合いのある旅行会社との契約

イベントに絡めた旅行企画・・・

桜の花見・モーターショー・公演見学・花火・祭り等  
スキーツアー・・・

モスクワ経由スイス・フランスへのスキー客の誘致  
ショッピング・・・

MADE IN JAPAN 値ごろ感の良いもの  
⇒ 地場産センター好評

(三条新聞参照)



日本食関係・・・寿司ブーム　寿司バーが人気　モスクワ・ウラジオ  
今年の花見ツアーでは、雷神にてウエルカム寿司パーティー大好評  
東京の宿泊を1泊三条に宿泊し地場産センターでショッピングしてから東京へ  
日本からロシアへの帰国便・・・寿司桶もったロシアビジネスマン  
花見ツアー・・・県内でのイチゴ狩り ⇒ 帰国日新潟空港へおみやげ用の  
イチゴのデリバリー  
酒蔵・ワイナリー見学・試飲・・・ショッピング

今後：　アウトバウンド〔日本人のロシア訪問旅行〕とインバウンド〔ロシア人の日本訪問旅行〕  
両方向のお手伝いをして、**交流文化産業**の取り組みに力を入れていきたい。

## 四つのテスト

一言行はこれに照らしてから

I 真実か　どうか

III 好意と友情を深めるか

II みんなに公平か

IV みんなのためになるか　どうか